



## Educación debe ir a velocidad del cambio en economía global: SEP

El secretario de Educación Pública (SEP), Mario Delgado, aseguró que es tarea del gobierno llevar la educación en México a la velocidad en la que se transforma la economía global, y evitar también la deserción escolar, principalmente, en el nivel media superior, con oferta educativa.

Al encabezar la organización del foro de la consulta para la Formulación del Plan Nacional de Desarrollo (PND) 2025-2030 “Desarrollo con Bienestar y Humanismo, Economía Moral y Trabajo” / “Innovación pública para el desarrollo tecnológico nacional”, realizado en el municipio de San José Chiapa, Puebla, el exdirigente nacional de Morena anunció la creación de la primera ley de educación media superior en la que se plantearán sólo dos tipos de



Mario Delgado, secretario de Educación Pública.

bachillerato, el general y el tecnológico.

“Estamos en una época que se caracteriza por una enorme

velocidad en la generación y transmisión del conocimiento.

El sistema educativo debe adoptar el mismo nivel de velocidad

de transformación de la economía. A veces pensamos que eso ocurre de manera natural, pero no es así. Es tarea del gobierno provocarlo, pero ta,” dijo Delgado Carrillo.

El funcionario federal admitió que México tiene un bajísimo nivel de cobertura de la enseñanza en este nivel, de apenas de 34 por ciento de cobertura, que se puede corregir si se producen cambios en el flujo de Media Superior.

“El impacto de Media Superior que queremos lograr, y estamos seguros que vamos a tener éxito de disminuir la deserción de manera automática, va a ser que más jóvenes quieran estudiar Educación Superior”, puntualizó, y lanzó el mensaje a los jóvenes: “Si estudias, te va a ir bien”.

Mario Delgado, que ya fue

secretario de Educación en el gobierno de la Ciudad de México, expuso que actualmente hay 31 subsistemas de educación, lo que dificulta a los jóvenes decidirse en qué opción inscribirse, pues en algunos persiste la oferta educativa del pasado, pero además de obstáculos cuando se cambia de opinión, que incentiva la deserción escolar

El sistema educativo, reprochó, te dice que si te sales de un CBTIS tienes que volver a empezar o si te quieres a un Conalep, o a un CECyTE, otra vez, lo que genera deserción.

Acompañado del gobernador de Puebla, Alejandro Armenta, Delgado Carrillo dijo: “Vamos a hacer solamente dos opciones de bachillerato, el bachillerato general y el bachillerato tecnológico. Y el bachillerato tecnológico, como ya se mencionó aquí debe ofrecer carreras que les ofrezcan un futuro a los jóvenes” • (Eloisa Dominguez)